
ВШСиТ провела Карьерный форум в сфере торговле
24 апреля в Высшей школе сервиса и торговли прошёл Карьерный форум в сфере торговле, объединивший студентов 2- 4 курсов и
представителей компаний-партнёров направления подготовки «Торговое дело». Участники посетили лекции и мастер-классы,
чтобы узнать о карьерных возможностях и актуальных трендах отрасли.

Карьерный форум собрал более сотни студентов, преподавателей и представителей бизнеса в одном пространстве для живого
диалога. Организатором мероприятия выступила Высшая школа сервиса и торговли Института промышленного менеджмента и
торговли СПбПУ.

На открытии форума директор Высшей школы сервиса и торговли Ольга Владимировна Воронова подчеркнула, что задача
мероприятия – соединить академические знания с практикой рынка и помочь молодым специалистам ориентироваться в
профессии ещё до окончания университета.

В рамках форума перед студентами выступили спикеры из различных крупных компаний, которые поделились профессиональным
опытом, рассказали о карьерных возможностях в своих организациях и ответили на вопросы студентов. Спикерами форума
выступили:

Директор по маркетингу ГК «Гарвекс» Денис Егоров
HR менеджер формата ООО «Лента» Вероника Рыбникова
Руководитель департамента логистики ООО «Аеза Групп» Михаил Морозов
Заместитель начальника ОМТО АО «Адмиралтейские верфи» Антон Трухтов
Главный государственный таможенный инспектор отдела государственной службы и кадров Санкт-Петербургской таможни
Дарья Отти
Главный государственный таможенный инспектор по подготовке кадров Санкт-Петербургской таможни Ирина Гринько
Генеральный директор ООО «Альфа Индастри» Роман Разгуляев
Генеральный директор ООО «Газобетон Про» Алексей Кузнецов
Менеджер по подбору офисного персонала ООО «Пятерочка» Алёна Мохнева
Специалист по подбору персонала ООО «Пятерочка» Наталья Фомичева
HR BP ООО «Пятерочка» Оксана Лапина
HR BP ООО «Пятерочка» Ксения Белопашенцева



Студенты отметили неформальный характер общения: они смогли обсудить реальные кейсы, получить обратную связь и
договориться о прохождении практики. Для многих это стало первым серьёзным шагом к построению профессионального пути.

Карьерные форумы помогают университету поддерживать устойчивые связи с индустрией, а студентам – своевременно узнавать о
требованиях работодателей, формировать сеть контактов и уверенно планировать свое дальнейшее развитие. Практико-
ориентированный формат делает образовательный процесс более прикладным и мотивирует обучающихся к активному



профессиональному самоопределению.

«Подобные мероприятия помогают студентам увидеть реальные карьерные траектории, задать вопросы будущим работодателям
и почувствовать себя частью профессионального сообщества еще будучи студентами университета. Это живое общение делает
академические знания осмысленными и показывает, какие навыки нужно развивать уже сегодня, чтобы завтра уверенно выйти на
рынок труда», – отметил руководитель направления «Торговое дело» Владимир Васильевич Бахарев.




